
Herr Moeck teilte mit, dass aktuell ein Leistungsbild für das Ausschreiben einer
Machbarkeitsstudie erstellt werde. Zwischenzeitlich werde die Heizungsanlage des
Rathauses ausgetauscht. Das entsprechende Vergabeverfahren sei bereits
durchgeführt und ein Auftrag erteilt worden. Die bestehenden Heizkessel würden als
Notfallersatz erhalten werden.


